

## Campesinos mineros festejarán de modo diferente

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 14 Mayo 2020 09:04

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 700



El próximo 17 de mayo los campesinos de Minas de Matahambre, celebrarán su día desde casa. La aparición de la COVID-19 imposibilita festejar la fecha como cada año.

Isael Barrios Barrios, presidente de la Asociación Nacional de Agricultores Pequeños (Anap), expresó que en esta ocasión conmemorarán la muerte de Niceto Pérez, la firma de la Ley de Reforma Agraria, así como la creación de la propia Asociación.

El Presidente explicó: “Este año tendrá características particulares, pues no realizaremos las actividades acostumbradas por este tiempo, como lo hacíamos cada aniversario, a partir de la situación que tenemos en el país, relacionada con la pandemia.

La asociación cuenta con los objetivos principales trazados para el doce congreso, por lo que sólo resta cumplir con lo que nos hemos propuesto y planificado”.

Al decir de Barrios Barrios, las cooperativas de créditos y servicios que más sobresalen en el territorio son la Nicolás Torres, Pedro y Bienvenido, José Martí, y José Antonio Echeverría.

## **Campesinos mineros festejarán de modo diferente**

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 14 Mayo 2020 09:04

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 700

---

Estas estructuras sobresalen por los excelentes aportes tabacaleros, al tiempo que incrementan las hectáreas de cultivos varios.

El presidente de la Anap manifestó que entregarán este año de forma gratis, una canastilla al primer bebé que nazca el 17 de mayo, iniciativa de los anapistas mineros para agasajar la fecha.

Los retos mayores del campesinado en la actualidad apuntan a incrementar los cultivos, a partir de la contingencia que acentúa el nuevo coronavirus, producir más alimentos para la población, elevar los niveles per cápitas de viandas, diversificar la agricultura y lograr el autoabastecimiento en el municipio.

Los campesinos de Minas de Matahambre manifiestan compromiso y empeño en cada una de sus acciones, dignos ejemplos de patriotas.